



加湿 ストリーマ空気清浄機

ご採用事例



学校法人岡村学園 のぞみ幼稚園 併設保育園 様

東京都足立区、五反野駅の近くにある『のぞみ幼稚園』は、「子どもたちにいろんな体験をしてもらいたい」「本物に触れてもらいたい」というのが教育方針。書道や茶道、漢字教育をはじめ、プロの演奏家を迎えたミニコンサートなども実施しています。今回は併設保育園で導入されたダイキン加湿ストリーマ空気清浄機の感想をお聞きました。

のぞみ幼稚園



併設保育園



子どもたちが健やかに育つように、 温度と湿度に気を配る保育園には、 加湿ストリーマ空気清浄機が最適でした。

のぞみ幼稚園 併設保育園
理事長 岡村 徳重 様
室長 佐藤 雅美 様

ご採用の経緯

- 保育園は園内の温度・湿度が適切に保たれているか、その管理が幼稚園以上に厳しいんです。記録を残さないといけませんし、定期的に監査も入りますから。
- とくに冬場の乾燥対策が難しいので、ダイキンの加湿ストリーマ空気清浄機を導入しました。
- 幼稚園も保育園もエアコンはダイキン製なのですが、10年近く故障やトラブルがなく、効きもいいので、信頼できるメーカーだと実感して、加湿空気清浄機も迷わずダイキンを選びました。
- 園に人がいるあいだは、ずっとつけっ放しですが、運転モードを「自動」にしておけば安心です。乾燥しているときはしっかり加湿してくれますし、ニオイやホコリが舞うとすぐ反応してしばらくパワーアップするので、ほとんど手間がかかりません。子どもはすぐ触ろうとするので、ボタンに触れても大丈夫なようにチャイルドロック機能

があるのも便利です。

- 冬は空気が乾燥するため、菌やウイルスが繁殖しやすく、保育士にとってはとくに気を遣う季節です。加湿ストリーマ空気清浄機のおかげなのか、真冬でも子どもたちがほとんど休まなくなったような気がします。
- 家で空気清浄機や加湿器を使っている家庭も多く、保護者の中には空気にとってもこだわりをお持ちの方もいます。導入してすぐ、「最新の、いい加湿空気清浄機を入れたのね」とお気づきになった方もいました。やはり幼稚園や保育園には、加湿空気清浄機が不可欠になってきているように思います。

